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JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX 
 

SE BUSCA RENOVACIÓN 
 
HAY VOLUNTAD PARA QUE LA F1 SIGA EN CDMX: CLARA BRUGADA. La Jefa de 
Gobierno aseguró que está dispuesta a trabajar de la mano de los organizadores y sectores 
empresariales para que continúe el GP de la Ciudad de México; precisó que se seguirá el 
mismo esquema sin uso de recursos públicos que impulsó la exjefa de Gobierno y hoy 
presidenta, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo. La Mandataria destacó que se desplegará un 
operativo con 2 mil 500 policías para salvaguardar el desarrollo del evento del 25 al 27 de 
octubre. A su vez, resaltó que el Pabellón de la Ciudad de México muestra a las y los 
asistentes el carácter diverso, incluyente y cosmopolita de la capital. La Jefa de Gobierno, 
CLARA BRUGADA MOLINA, encabezó la inauguración del Pabellón de la Ciudad de 
México en el Autódromo Hermanos Rodríguez y manifestó su voluntad para que continúe la 
organización del Fórmula 1 “Gran Premio de la Ciudad de México” en los próximos años. Jor. 
12, Ref 5, Uni 4, Cro 14, Sol 3, Her 47, Raz 39, 24H-8, Eco 61, RI-34 y 35. 
 

EXCESO DE ATRIBUCIONES 
 
RESPALDA BRUGADA A DIPUTADOS QUE SE OPONEN A DESRROLLO EN EL 
BOSQUE DE CHAPULTEPEC; “JUEZ SE EXCEDIÓ”. La Jefa de Gobierno, CLARA 
BRUGADA, manifestó su respaldo a los diputados del Congreso capitalino y aseguró que 
defenderá con todo el Bosque de Chapultepec. La mandataria consideró que el juez cuarto 
de distrito en materia administrativa se excedió en sus atribuciones al mandatar a los 
legisladores a cambiar el uso de suelo de 4 mil 799 metros cuadrados de esta área verde 
para construir un desarrollo inmobiliario en Montes Apalaches 525. Jor. 28, Uni 13, Mil 15, 
Exc 25, Cro 14, Her 12, Raz 17, RI-18 y 19, Bas 11. 
 

GCDMX VS BACHES 
 
REPORTA CDMX ATENDER 2 MIL BACHES EN 7 DÍAS. A una semana de que comenzó el 
programa para atender baches en calles de la Capital, al menos dos mil 226 fueron 
rellenados, informó la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, quien dijo que no es sencillo, 
pero en una semana se llevan más de dos mil baches y es de reconocer y se va a pedir más 
y lo digo porque a las alcaldías les tocó la última parte del año, cuando ya no se tienen todos 
los recursos. Ref 1C, Uni 14, Cro 14, Met 9. 
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PROGRAMA CASA POR CASA 
 
ASEGURA QUE RECORRIDOS CASA POR CASA NO SON UN SHOW. La Jefa de 
Gobierno, CLARA BRUGADA, aseguró que los recorridos de Gobierno "Casa Por Casa", no 
son un show ni tampoco una jornada de campaña, por el contrario, son un ejercicio de 
servicio público en esta tercer jornada acompaña por Giovani Gutiérrez Aguilar, Alcalde de 
Coyoacán. BRUGADA MOLINA sostuvo que esta acción pretende ser un servicio eficiente a 
la ciudadanía y no de corto plazo que dure una o dos semanas, sino que sea durante un año 
a fin de que no quede solo en lo que se conoce coloquialmente como "llamarada de petate". 
BRUGADA MOLINA indicó que se trabajará con la alcaldía Coyoacán para resolver todas 
las solicitudes de manera coordinada para definir las competencias. Pre 4, 24h-6. 
 
 

INTEGRACIÓN DE COMITÉ 
 
AVALAN REFORMA A LEY PARA INTEGRAR EL COMITÉ QUE PROPONDRÁ LA 
TERNA PARA EL INSTITUTO DE PLANEACIÓN. La Jefatura de Gobierno tendrá 60 días 
para lanzar la convocatoria a universidades, institutos y organizaciones civiles para integrar 
el comité de selección que propondrá la terna para elegir a quien encabezará el Instituto de 
Planeación Democrática y Prospectiva. Este jueves, el pleno del Congreso local aprobó una 
reforma a la Ley de Planeación para la constitución de dicho comité, el cual no cuenta con 
integrantes. De acuerdo con la modificación, en los próximos dos meses la mandataria 
capitalina, CLARA BRUGADA, deberá emitir la convocatoria a las universidades públicas y 
privadas de mayor reconocimiento, colegios de profesionistas, institutos de investigación, 
organizaciones y cámaras relacionadas con las materias de planeación, con lo que enviará al 
Congreso los nombres de sus propuestas para integrar el comité, cuya elección final estará a 
cargo del Poder Legislativo. Jor. 29, Uni 14, Her 15. 
 
 

OTROS TEMAS 
 
INICIA OFICIALMENTE PROCESO DE FGJ. El registro de aspirantes para ser titular de la 
Fiscalía General de Justicia arrancó en las oficinas del Consejo Judicial Ciudadano. Del 24 
de octubre al 9 de noviembre, instituciones de educación, colegios de profesionales, 
organizaciones civiles, académicas empresariales y personas podrán registrar propuestas. “A 
fin de que el Consejo Judicial Ciudadano proponga a la Jefa de Gobierno de la CDMX una 
terna de personas candidatas, apuntó. Ref 2C. 
 
 
DEJAN “HUÉRFANAS” A 25 DEPENDENCIAS. A casi un mes de iniciar el gobierno de la 
CDMX con CLARA BRUGADA al frente, algunas instituciones se han quedado “huérfanas” 
al no tener un nuevo titular. Por lo que aún carecen de directores algunos órganos 
desconcentrados como la Policía Bancaria e Industrial y los organismos descentralizados 
como la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas de la CDMX. Son 25 dependencias sin 
responsables, sólo el Gabinete Legal está completo. Bas. 6. 
 
 
 
 



Á. OBREGÓN SE SUMA A LA CAMPAÑA DE VACUNACION CONTRA INFLUENZA Y 
COVID. Javier López Casarín anunció que Álvaro Obregón se suma a la campaña de 
vacunación invernal contra la influenza y Covid-19, esfuerzo que encabeza el Gobierno de la 
Ciudad de México. El mandatario local explicó que la aplicación de la dosis se llevará a cabo 
en diez centros de salud obregonenses, con vacunas que proporcionará la Secretaría de 
Salud capitalina a través de la Jurisdicción Sanitaria. “Se trata de un esfuerzo que encabeza 
nuestra Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, para reforzar la salud de la población, en 
especial de los grupos etarios más vulnerables”. Cro 15. 
 
 
INICIA RTP PRUEBA PILOTO DE LA RUTA 9D. La Red de Transporte de Pasajeros de la 
Ciudad de México, dio por iniciada una nueva ruta (“9D”), la cual irá del Centro Comercial 
Santa Fe a San Bartolo Ameyalco (Cafeteros), con una extensión de 20 kilómetros en ambos 
sentidos, en beneficio de los habitantes de las alcaldías Álvaro Obregón y Cuajimalpa, 
informó el Director General del Organismo, Sergio Benito Osorio Romero. Ambas rutas 
brindarán un servicio expreso, con un costo de 4.00 pesos por viaje con ingreso de la Tarjeta 
de Movilidad Integrada; asimismo, se otorgará gratuidad a personas con discapacidad y 
adultos mayores. “Lo que estamos haciendo la Secretaría de Movilidad y RTP es solamente 
cumplir las instrucciones que nos ha dado la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, que ha 
tenido como uno de los asuntos más importantes de su agenda el acercarse a los pueblos y 
a las colonias de la periferia de la Ciudad de México”, dijo el funcionario. Pre 10 
 
 
PIDEN VERIFICAR LA LEGALIDAD DE PERMISOS Y USO DE SUELO. Habitantes del 
polígono Juárez, Roma, Condesa e Hipódromo cuentan con un listado de más de 250 
denuncias y quejas en estas colonias que han interpuesto ante la Alcaldía Cuauhtémoc por 
irregularidades en demoliciones, construcciones y funcionamiento de establecimientos 
mercantiles, y no han sido fueron atendidas. Los vecinos integrados en el Frente Ciudadano 
Salvemos la Ciudad demandan a la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, 
que cumpla su compromiso de campaña para iniciar la revisión conjunta de esas 
construcciones contra los que han promovido denuncias por irregularidades. Los integrantes 
del Frente comentaron que están evaluando y explorando los mecanismos para iniciar con el 
proceso de solicitud de la Declaratoria de Zona de Monumentos Artísticos ante la Presidenta 
de la República, la Secretaría de Cultura a través del Instituto de Bellas Artes y Literatura, 
INBAL, la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA y la Secretaría de Cultura de la Ciudad de 
México, y así sumarse a la iniciativa de los vecinos de Roma Norte y Sur. Pre 5 
 
 
HICE VISITA SORPRESA. La Presidenta Claudia Sheinbaum visitó los módulos de registro 
para la Pensión Mujeres Bienestar en la Alcaldía Venustiano Carranza en la CDMX. Durante 
el acto estuvieron presentes la Secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel; la Jefa de 
Gobierno, CLARA BRUGADA,  y la Alcaldes de la demarcación, Evelyn Parra. Her 12 
 
 
 
 
 
 
 



GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO 
 
 
EL CABALLITO. Nos dicen que la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, hizo un pequeño 
ajuste a su programa de Casa por Casa. Ayer, al término de su recorrido por las calles de la 
Alcaldía Coyoacán, anunció que las visitas continuarán todos los jueves de cada semana, 
sólo que será de cada 15 días cuando acudan los titulares de las secretarías. La intención es 
que siempre haya presencia del gobierno, pero las cabezas de las dependencias no acudan 
semanalmente. Nos hacen ver que hay secretarios muy activos en los martes de audiencia 
ciudadana en el Zócalo, pero que otros están muy distraídos con su celular. Uni. 14 
 
CAPITAL POLÍTICO, por Adrián Rueda. De acuerdo con el Sistema Nacional de Información 
e Indicadores de Vivienda, de 2019 a julio de 2024, la CONAVI ejecutó 460 mil 863 acciones 
habitacionales, por un monto de 34 mil 960 millones de pesos. Nada mal para un sociólogo, 
sobre todo cuando el gobierno federal anunció la construcción de un millón de viviendas en el 
país, de las cuales la mitad estarán a cargo del INFONAVIT, y el resto se harán con 
presupuesto de organismos como el que dirige Rodrigo Chávez Contreras, titular de la 
Comisión Nacional de Vivienda. Pero a nivel local la 4T no canta mal las rancheras, pues 
CLARITA BRUGADA quiere construir al menos 50 mil nuevas viviendas para renta, y por 
eso creó la nueva Secretaría de Vivienda de la CDMX, a donde llegó el exceuísta Inti Muñoz. 
Al funcionario se la ha visto cerca de constructores privados, y además en sus tareas le 
ayudará la exdiputada local de Morena, Guadalupe Chávez Contreras —¡hermana de 
Rodrigo!—, quien será la coordinadora de Viviendas Habitacionales. Exc. 25 
 
SANCADILLA. Prepárense para festejar que la Fórmula Uno siga en México al menos hasta 
2028. Liberty Media, propietaria de la F1, está fascinada con lo que genera el evento en el 
Autódromo Hermanos Rodríguez y en estos días ya se dieron algunas pláticas entre todas 
las partes involucradas para ampliar el acuerdo que vence en 2025, incluso, ya se habló con 
la parte gubernamental, tanto con CLARA BRUGADA como con Claudia Sheinbaum, para 
tocar temas de impacto y permisos. Ref 9-Cancha. 
 
LA QUINTA TRANSFORMACIÓN, por Darío Celis. Una de las primeras acciones a 
implementar por CLARA BRUGADA es retomar la licitación de vales de fin de año para los 
300 mil trabajadores del Gobierno de la CDMX. Hablamos de un proceso que ronda los tres 
mil 500 millones de pesos. La Dirección de Recursos Materiales y Servicios Generales 
empezó a solicitar cotizaciones a empresas nacionales e internacionales del sector. Algunas 
de las que ya levantaron la mano son Pluxee México, de Carlos Ferrer; Edenred, de Jorge de 
Lara; Broxel, de Gustavo Gutiérrez; Toka, de Hugo Villanueva, y Up Sí Vale, de Oliver 
Bernon, entre otras. La licitación se debe efectuar en la primera semana de noviembre para 
poder dispersar unas 300 mil chequeras. Her 7. 
 
PLAZA CENTRAL, Juan Hernández. En un claro gesto de colaboración interinstitucional, el 
Alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, recibió a la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, 
en la tercera jornada del  programa “gobierno Casa por Casa”. Este encuentro no sólo 
simboliza un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad de vida de los habitantes de Coyoacán, 
sino que también subraya el enfoque de BRUGADA en la atención directa a las necesidades 
ciudadanas. Bas. 9 
 
 



ARTÍCULOS 
 
LA CASA POR CASA DE CLARA BRUGADA, por Juan Carlos Flores. La Jefa de 
Gobierno, CLARA BRUGADA, nos ha sorprendido con un vigoroso y sustancioso arranque 
de gobierno. Para quienes la conocíamos, sabemos de la capacidad de quien gobernó e 
innovo durante los años que le tocó estar al frente de Iztapalapa, y que le ganó la buena 
fama que tiene dentro de Morena. Dejando el sectarismo atrás, lo primero que ha hecho 
BRUGADA MOLINA es mandar el claro mensaje que gobernará para todas y todos, 
coordinadamente con los diferentes niveles de gobierno. Asimismo, la Mandataria capitalina 
ha dicho que el programa Casa por Casa no es un show. Va con todo y por todo CLARITA, 
para que sea por el bien de la Ciudad de México. Pre 14. 
 
 
ENCHULA EL CENTRO, por Salvador Guerrero. El reto de garantizar seguridad y una 
convivencia pacífica no es solo de la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, o de la 
Alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, sino una tarea colectiva, la cual ha 
iniciado Carlos Cervantes Godoy, recién nombrado coordinador de la Autoridad del Centro 
Histórico. Sus primeras acciones exhiben un planteamiento básico: coordinación entre todos 
los sectores, desde comerciantes, empresarios, autoridades y hasta la ciudadanía. Gra. 3. 
 
 
CDMX, MODO ON FIRE, por Salvador Guerrero. La capital nacional potencia su momento 
socioeconómico y deportivo; su gran Premio de México desde la CDMX para el mundo y el 
balón del mundial en pleno tiro a gol global. Una muestra es el Pabellón de la Ciudad, que 
fue inaugurado por la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, junto con la Secretaria de 
Turismo, Alejandra Frausto; el Presidente de la F1, Alejandro Soberón y el Director General 
de F1, Federico González. La capital nacional se posiciona como el ombligo del mundo y se 
pone en modo on fire. Bas 13. 
 
 
EDITORIAL 
 
SUBE Y BAJA. Sube, la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA se comprometió a defender 
el Bosque de Chapultepec “con todo”; expresó su firme oposición a la resolución de un juez 
que ordena a los diputados del Congreso local modificar su uso de suelo. Baja, Rubén Rocha 
Moya, Gobernador de Sinaloa. Cro 2. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



GOBIERNO Y SEGURIDAD 
 
 

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA 
 
 
LISTO, OPERATIVO PARA LA F1 CON 4 MIL 650 UNIFORMADOS. Para resguardar a los 
asistentes de la Fórmula 1. Gran Premio de la Ciudad de México 2024 y agilizar las 
vialidades, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSCCDMX) 
desplegará un operativo en las inmediaciones y al interior del Autódromo Hermanos 
Rodríguez, donde serán desplegados 4 mil 650 agentes policiacos y elementos de Tránsito. 
Dos mil 550 serán elementos preventivos y 600 agentes de la Subsecretaría de Control de 
Tránsito, quienes serán desplegados a partir de las 06:00 horas de hoy y hasta el domingo 
27 de octubre. Además, se sumarán diariamente mil 500 uniformados de la Policía Bancaria 
e Industrial (PBI), apoyados con seis binomios caninos. Los policías estarán apoyados de 
297 vehículos oficiales, cuatro ambulancias y un helicóptero Cóndor, quienes realizarán las 
acciones de prevención de ilícitos, seguridad, revisión y para prevenir faltas administrativas; 
además de 65 patrullas de tránsito, 12 grúas y 70 motopatrullas. De igual manera, se 
instalarán tres torres tácticas de vigilancia, una en la puerta 12, otra en puerta 6 y una más 
en Circuito Bicentenario Río Churubusco y Viaducto. La SSC también exhortó al público en 
general a no perder de vista a los menores de edad durante los actos masivos, ni sus 
pertenencias u objetos de valor y, ante cualquier eventualidad, acercarse a los policías más 
cercanos o solicitar apoyo a través del número de emergencias 911. Exc. 24-C 
 
 
RETIRAN ESTORBO. Un total de 32 motos, estacionadas en la banqueta de las 
inmediaciones del Autódromo Hermanos Rodríguez y del Estadio GNP, fueron llevadas al 
corralón por elementos de la SSC. Ref. 5-Cd.  
 
 
INVESTIGAN A UN GRUPO ARMADO EN IZTAPALAPA. Autoridades capitalinas investigan 
a un grupo armado que el pasado 3 de octubre atacó con armas de fuego a un grupo de 
personas que se encontraban en la calle Durazno y Piña, de la colonia Miravalle, alcaldía 
Iztapalapa. De acuerdo con los hechos, de un vehículo descendieron varios sujetos con 
armas largas y comenzaron a disparar hacia un domicilio. Las personas a las que iba el 
ataque, alcanzaron a resguardarse, por lo que solo se registraron daños a la estructura. La 
Secretaría de Seguridad Ciudadana señaló que los hechos no son recientes y que ocurrieron 
el pasado 3 de octubre. En el lugar, los efectivos policiales se entrevistaron con una persona 
de 36 años de edad, quien les informó que, momentos antes, un vehículo color gris arribó al 
sitio, bajaron varios sujetos y realizaron disparos dirigidos a su domicilio, para después huir 
del sitio. Uni. 16 
 
 
 
 
 
 
 



CORTAN 5 MIL ÁRBOLES EN ESTE AÑO POR RIESGO PARA LOS CAPITALINOS. De 
enero a agosto de este año, 5 mil 754 árboles fueron cortados por re- presentar un riesgo 
para los habitantes de la capital debido a su condición física, mientras que 775 se 
desplomaron por el viento y la lluvia en la Ciudad de México. De acuerdo con solicitudes 
emitidas por EL UNIVERSAL, el Heroico Cuerpo de Bomberos explicó que en este periodo 
las más de 5 mil especies se sometieron al proceso de seccionamiento, que consistió en 
cortar un árbol en pedazos gran- des para liberar una vía o espacio, como respuesta a las 
llamadas urgentes que ciudadanos de las 16 alcaldías emitieron al denunciar que la pieza 
representaba un peligro, ya sea en su integridad o entorno. La agrupación desglosó el 
número de árboles quitados por alcaldía: en Gustavo A. Madero fueron 642; en Benito 
Juárez, 631; en Cuauhtémoc, 594; Iztapalapa, 532; Álvaro Obregón, 491; Coyoacán, 482; 
Azcapotzalco, 463; Miguel Hidalgo, 422; Tlalpan, 416; Cuajimalpa, 238; Xochimilco, 213; 
Iztacalco, 231; Venustiano Carranza, 181; Tláhuac, 106; Magdalena Contreras, 81, y Milpa 
Alta, 31. Añadió que de 2020 a 2023 se cortaron 21 mil 566 árboles por ser un riesgo para la 
ciudadanía; el mayor número de retiros se realizó el año pasado, con 6 mil 34. De acuerdo 
con la Ley Ambiental capitalina, se entiende por "árbol de riesgo" aquel con evidencia 
comprobable de causar daños o de desplomarse y que afecten la vida, así como los bienes 
muebles e inmuebles y el entorno. Uni. 13, Gra. 2 
 
RETIRO DE ÁRBOL. Personal de Bomberos atendió ayer la caída de árbol en la Calle 
Oriente 160, en la Colonia Unidad Modelo, en la Alcaldía Iztapalapa. El ejemplar fue 
encontrado a mitad de la avenida; sin embargo, no hubo lesionados ni autos dañados, de 
acuerdo con las autoridades. Ref. 4-Cd.  
 
RESGUARDAN UNA SERPIENTE. Una serpiente de cascabel, de alrededor de 1.20 metros, 
fue resguardada por oficiales de la SSC, durante sus labores de vigilancia en el Bosque de 
Chapultepec. El ejemplar fue entregado al personal de la Brigada de Vigilancia Animal, que lo 
trasladó en un recipiente a sus instalaciones, en Xochimilco. Ref. 5-Cd.  
 
UN “TROMPO” DE VALEDORES. - Un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC) y un civil protagonizaron una pelea en las inmediaciones del Centro SEP y el Metro 
Coyoacán de acuerdo con un video que circula en redes. El agente caminaba sobre la 
Avenida Universidad antes de llegar a la calle Real Mayorazgo, en la Colonia Xoco, Alcaldía 
Benito Juárez, cuando se hizo de palabras con el ciudadano se observa en la grabación. 
"¿Nos van a dejar solos, jefe? ¿nos van a dejar solos, solitos?" Cuestionó el civil antes de 
iniciar la pelea, con la finalidad de que los demás policías no intervinieran. Enseguida 
iniciaron una pelea en la que cayó el oficial tras ser golpeado y tras reponerse volvió a 
enfrentarlo, pero nuevamente quedó en el piso por lo que fueron separa- dos. El civil se 
proclamó ganador. "Quedaste en vergüenza", le dijo alguien al policía. Personal de Asuntos 
Internos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) investiga si los hechos ocurrieron 
recientemente, así como las causas. Met. 
 
VENDÍA EN ESCUELA “DULCES TENTACIONES”. Por vender cocaína disfrazada de 
dulces en el Colegio de Bachilleres Plantel 6 "Vicente Guerrero", en la Alcaldía Iztapalapa, de 
acuerdo con autoridades del plantel, un ex alumno fue detenido por elementos de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). Ref. 5-Cd. 
 
 
 



SALVAN A VENEZOLANA DE MUERTE SEGURA. Efectivos de la Policía Bancaria e 
Industrial (PBI) de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, que 
realizaban labores de vigilancia en la estación Deportivo 18 de Marzo, de la Línea 3 del 
Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, evitaron que una mujer originaria de 
Venezuela atentara contra su integridad física. Los hechos sucedieron cuando en los 
andenes de la estación los uniformados se percataron que una usuaria intentaba arrojarse al 
paso del tren, por lo que, en una rápida acción, la sujetaron y resguardaron. Enseguida, 
trasladaron al cubículo del Jefe de Estación, a la mujer de 40 años de edad, que se identificó 
como ciudadana venezolana y refirió que quería atentar contra su vida, debido a la situación 
precaria por la que atraviesan ella y su familia, quienes llegaron a México debido a la 
pobreza extrema que se vive en su país. Por lo anterior, personal del programa "Salvemos 
Vidas" del Metro llegó al lugar y, a través de un diálogo de confianza, una breve atención 
psicológica y valoración médica, la diagnosticaron con ansiedad y depresión. Posteriormente, 
al punto acudieron compañeros de trabajo de la ciudadana, quienes agradecieron a los 
policías bancarios por salvar la vida de su amiga e indicaron que se harían cargo de su 
bienestar y seguimiento médico y se retiraron del lugar. Bas 30 
 
 
MATAN A JOVEN EN LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN. Un hombre fue ejecutado en 
calles de la colonia Hogar y Redención, alcaldía Álvaro Obregón, por dos sujetos que al verlo 
llegar en una motocicleta color azul se le acercaron y sin mediar palabra le dispararon a la 
cabeza. Una mujer que se encontraba cerca narró lo ocurrido y señaló que los agresores 
huyeron tras el ataque rumbo a la zona de barrancas. Policías de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana acudieron al cruce que forman las calles Santa Lucía y Jesús Rocha, de la citada 
colonia, y encontraron al hombre de aproximadamente 30 años con manchas de sangre en la 
cabeza, por lo cual solicitaron la presencia de los cuerpos de emergencia. Paramédicos de 
Protección Civil que valoraron al herido reportaron que ya no tenía signos vitales a 
consecuencia de una lesión por disparo de arma de fuego. La zona fue acordonada y se dio 
intervención al Ministerio Público. Tras el despliegue policiaco, uno de los presuntos 
homicidas fue aprehendido, quien para evitar la detención disparó contra los uniformados, 
quienes repelieron la agresión. Difunden video de ataque a domicilio.  En otros hechos, ayer 
se dio a conocer un ataque contra cuatro personas que se encontraban en la puerta de una 
vivienda localizada en la calle Duraznos, esquina con Piña, en la colonia Miravalle, alcaldía 
Iztapalapa. Jor. 30 
 
 
ATORAN A ASALTANTE TRAS PELICULESCA PERSECUCIÓN. Una intensa persecución 
se desató, luego de que un asaltante atacara a un cuentahabiente en la colonia Narvarte y 
fue seguido por seis patrullas de la SSC hasta avenida 608, en la alcaldía Gustavo A. 
Madero. El hampón fue atrapado afuera del Metro Deportivo Oceanía, con dirección a 
Ecatepec, a bordo de un auto Jetta Negro. Basta/30 
 
 
 
 
 
 
 
 



SE LE VA TREN A INDIGENTE. Un hombre fue encontrado sin vida en la Colonia Sevilla, en 
la Alcaldía Venustiano Carranza. El individuo, de entre 40 y 45 años, fue hallado la mañana 
del jueves al final de Calle Compás, junto a uno de los accesos a la estación Jamaica de la 
Línea 9 del Metro. Estaba tendido sobre la banqueta y no reaccionaba, por lo que vecinos y 
empleados de comercios cercanos llamaron a los servicios de emergencia. Policías del 
Sector Merced-Balbuena y paramédicos acudieron al sitio, pero sólo confirmaron que habla 
muerto y que no presentaba signos de violencia. Por su vestimenta, los agentes estimaron 
que vivía en condición de calle, pero nadie lo reconoció. "Aquí se juntan varios indigentes y 
conocemos a la mayoría, pe- ro esta persona apenas llegó ayer. "Se ve que ya estaba medio 
mal porque renqueaba y todavía en la noche lo ayudaron para que se pudiera acomodar", 
apuntó una comerciante. Mientras los peritos retiraban el cadáver, una mujer se presentó 
pues sospechaba que el hombre era hijo de un proveedor de plantas de varios locales del 
Mercado Jamaica. Sin embargo, ya estaba en- vuelto en una bolsa blanca y no pudo.  Met. 4 
 
 
 

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA 
 
 
HE SIDO UN COMPROMETIDO DE LA IZQUIERDA.  Este miércoles 23 de octubre se ha 
publicó la convocatoria de selección de la terna de personas Para la titularidad de la Fiscalía  
General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX). Hace unos días platicamos con 
quien ha estado al frente de esta fiscala, Ulises Lara, en esta entrevista Muy Personal, donde 
nos cuenta sobre su vida privada, trayectoria y la forma en que trabaja. Raz 14 
 
NADIE SERÁ DESCARTADO PARA SER TITULAR DE LA FISCALÍA LOCAL: CJC. El  
proceso de búsqueda del nuevo titular de la fiscalía General de Justicia de la Ciudad de 
México (FGJ) inició este jueves con la apertura del registro aspirantes; las y los interesados, 
incluido el actual encargado de despacho, Ulises Lara, tendrán las mismas oportunidades, 
siempre que cumplan con los  requisitos, advirtió el presidente del Consejo  Ciudadano 
(CJC), Jorge Nader Kuri. Ninguna persona será descartada en esta primera parte del 
proceso, quienes quieran se podrán registrar y el CJC hará una evaluación, aclaró en 
entrevista con 24 HORAS Nader Kuri, al tiempo en que confió en reunir "muy buenos 
perfiles". 24H 6 
 
REGRESA EDOMEX A PRIMEROS LUGARES DE FEMINICIDIOS. El Estado de México 
vuelve a situarse en el primer lugar de feminicidios a nivel nacional está entre las tres 
entidades con más asesinatos de género, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo  
del Sistema Nacional de Seguridad Pública, al corte del 30 de septiembre. De todo el país, el 
territorio mexiquense concentra, además, el mayor número de municipios feminicidas, según 
las localidades monitoreadas por la plataforma federal. De enero a septiembre, la Fiscalía 
General de Justicia del Estado de México reportó 52 feminicidios, siendo enero y septiembre 
los meses con el mayor número de carpetas de investigación con diez y nueve, 
respectivamente. Pre 12 
 
 
 
 



GOZARÁ IMPUNIDAD VICTOR MENDOZA. Uno de los perfiles más polémicos en la política 
local es el de Víctor Mendoza, hermano de Luis Mendoza, nuevo alcalde de Benito Juárez. El 
familiar directo del edil entrará en una etapa donde gozará de impunidad, a pesar de que en 
las investigaciones de autoridades como la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de 
México (FGJCDMX). Fue señalado como pieza fundamental en el esquema de corrupción 
conocido como "Cártel Inmobiliario" La información se filtró y trascendió entre la población de 
la alcaldía Benito Juárez que Mendoza Acevedo está libre de la acción penal por corrupción 
inmobiliaria después de que los vecinos de City Towers, retiraron sus acusaciones. Bas10 
 
CUMPLEN 13 AÑOS DE IMPUNIDAD EN CASO DE ESTUDIANTE DE LA UNAM 
ASESINADO. A 13 años de su "ejecución extrajudicial con armas de uso exclusivo del 
Ejército", el caso de Carlos Sinuhé Cuevas Mejfa sigue impune, ya que las autoridades de la 
Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, "las de antes y las de ahora, han 
hecho muy poco para brindar verdad y justicia”, afirmó Lourdes Mejía Aguilar. La madre del 
estudiante de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de 
México (UNAM) afirmó que su activismo "caló en el nervio autoritario dentro y fuera de la 
UNAM", sufriendo hostigamientos y amenazas. Jor 30 
 
SEÑALAN OBSTÁCULOS EN EL CASO DE PERRITA. Para que se judicialice el caso en 
contra de Flor "N", presunta responsable de haber matado a Moni, una perrita con 
discapacidad, funcionarios de la Fidampu piden a la afectada que lleve a un testigo que haya 
visto a, al menos, 200 metros cómo fue privada de la vida. Sin embargo, los hechos habrían 
ocurrido dentro de la vivienda de la acusada para no dejar evidencia, señaló Esmeralda 
Yarce, quien era tutora de Moni. Hay un video, detalló, en el que se ve a Flor "N" ingresando 
a su departamento a la canina, de 15 años de edad atada con un lazo, el pasado 27 de 
mayo. Ref 5 
 
 

DESARROLLO SUSTENTABLE 
 
 

SECRETARÍAS DE OBRAS Y SERVICIOS 
 
 
SE TAPAN 2 MIL 216 BACHES EN CDMX. El secretario de Obras y Servicios de Ciudad de 
México, Raúl Basulto, informó que después del arranque del programa Bachatón, el pasado 
17 de octubre, se han atendido 2 mil 216 casos alrededor de las 16 demarcaciones de la 
capital en las avenidas y calles principales. Mil 15, Exc 25 
 
MEJORAS PARA CUIDADOS. Personal de la Secretaría de Obras y Servicios realizó un 
recorrido en el Pilares "Ratón" Macías, ubicado en la Alcaldía Cuauhtémoc, para evaluar las 
instalaciones y considerar alternativas para adaptarlas, con un enfoque a la implementación 
del Sistema Público de Cuidados. La dependencia resaltó que el objetivo es aliviar la carga 
de las tareas que asumen principalmente las mujeres. Ref  2 
 
 
 
 



SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCION CIVIL 
 
 
A TOMAR EN CUENTA. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil 
emitió recomendaciones al colocar un altar por el Día de Muertos. De acuerdo con la 
dependencia, se debe mantener a los menores de edad lejos de ella, apagar las veladoras al 
irse a dormir y salir de casa y colocar un plato con agua debajo de ellas. Ref 2C. 
 
 
CORTAN 5 MIL ÁRBOLES EN ESTE AÑO POR RIESGO PARA LOS CAPITALINOS. De 
enero a agosto de este año, 5 mil 754 árboles fueron cortados por representar un riesgo para 
los habitantes de la capital debido a su condición física, mientras que 775 se desplomaron 
por el viento y la lluvia en la CDMX. El Heroico Cuerpo de Bomberos explicó que en este 
periodo las más de 5 mil especies se sometieron al proceso de seccionamiento, que consistió 
en cortar un árbol en pedazos grandes para liberar una vía o espacio, como respuesta a las 
llamadas urgentes que ciudadanos de las 16 alcaldías emitieron al denunciar que la pieza 
presentaba un peligro, ya sea en su integridad o entorno. Uni. 13. 
 
 
 

SISTEMA DE AGUAS 
 
 
IGNORA SACMEX EMPLAZAMIENTO. El Sistema de Aguas de la Ciudad de México ignoró 
un emplazamiento que hizo un Juez de Distrito para que proporcione los resultados de las 
muestras de laboratorio que asegura haber mandado a realizar sobre el caso del agua 
contaminada en la Alcaldía Benito Juárez. Los primeros reportes que hicieron los vecinos de 
olor a químico o gasolina en el líquido que reciben por la red iniciaron el 31 de marzo. Y, casi 
siete meses después, los habitantes mantienen juicios de amparo para obligar al Gobierno 
de la CDMX y autoridades federales a que transparenten cuáles son los contaminantes y los 
resultados de las pruebas que aplicaron. El lunes, el Juez Cuarto de Distrito en Materia 
Administrativa en la Capital dio 24 horas al SACMEX para que informara qué estudios, 
cuántos realizó y en qué fechas. Ref 3C. 
 
 
QUEDA EN VILO PLAN ANTE INUNDACIONES. Vecinos de las colonias Tlacopac y San 
Ángel expusieron que siguen pendientes los resultados de las mesas de trabajo con el 
Gobierno capitalino, después de las inundaciones registradas en el Fraccionamiento 
Atlamaya y las calles León Felipe y del Parque. Habitantes sostuvieron mesas de trabajo con 
los especialistas del anterior SACMEX, las cuales o se han retomado con la nueva Secretaría 
de Gestión Integral del Agua, indicó la integrante de la Comisión de Participación 
Comunitaria. Ref 4C. 
 
 
 
 
 
 



MEJORAS EN CUTZAMALA DARÁN MÁS AGUA A 13 MUNICIPIOS Y 11 ALCALDIAS. 
Trece municipios del Estado de México y once alcaldías de la capital comienzan a tener alivio 
ante la falta de agua potable, luego de que el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de 
México reportara mejoras en el nivel de almacenamiento del sistema Cutzamala, con lo que 
existen condiciones para aumentar la dotación de agua en el Valle de México. Debido a que 
el volumen de las presas que conforman el complejo hídrico se ubica en 66.33%, al corte del 
23 de octubre, las autoridades encargadas de suministrar el recurso natural para la zona 
conurbada anunciaron que el caudal enviado tanto al Estado de México como a la Ciudad de 
México aumentará en 2 metros cúbicos por segundo. El alivio frente a la sequía es para 
municipios como Acolman, Atizapán de Zaragoza, Coacalco, Cuautitlán Izcalli, 
Chimalhuacán, Ecatepec, La Paz, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Nicolás Romero, Tecámac, 
Tlalnepantla y Tultitlán. En tanto, las alcaldías capitalinas que tendrán una mayor dotación de 
agua son Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuajimalpa, Coyoacán, 
Cuauhtémoc, Iztapalapa, Iztacalco, Miguel Hidalgo, Magdalena Contreras y Venustiano 
Carranza. Pre 7. 
 
PROPONEN FONDO NACIONAL HÍDRICO. Debido a la escasez de agua en el Valle de 
México, de los últimos años, la bancada de MORENA en el Congreso capitalino presentó una 
iniciativa para crear un Fondo Nacional de Agua. Adriana Espinosa afirmó que la propuesta 
busca reformar los artículos 13 y 16 de la Constitución política de la CDMX. Argumentó que 
el objetivo de la iniciativa es proteger el Gran Bosque de Agua a través de recursos para el 
Fondo Nacional Hídrico. Bas. 7. 
 
FALTA AGUA EN UNIDAD HABITACIONAL. El Pleno del Congreso Capitalino aprobó un 
exhorto al titular del Sistema de Aguas de la CDMX para realizar un estudio de factibilidad y, 
de ser viable, cambiar las tuberías que abastecen la Unidad Habitacional Diconsa 1, en 
Gustavo A. Madero. Bas 12. 
 
LLAMAN A ATENDER LA FALTA DE AGUA. El Congreso de la Ciudad de México fue 
escenario del parlamento abierto “Rescate Hídrico: Construyendo un futuro sostenible para la 
Metrópoli”, que reunió a legisladores, académicos y representantes de la sociedad civil para 
abordar dicha crisis que enfrenta la capital. Bas 11. 
 
 
 

PROGRESO CON JUSTICIA 
 
 

SECRETARÍA DE SALUD 
 
 
BUSCAN LOS PIQUETES. La vacunación por COVID-19 e influenza en la CDMX comenzó 
con poca afluencia. Sin embargo, capitalinos que asistieron a inmunizarse a centros de salud 
enfatizaron en que su objetivo es prevenir un cuadro grave en caso de contagiarse. Met 9. 
 
 
 
 



SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO 
 
 
ESPERA CANACO UNA DERRAMA ECONÓMICA DE 11 MMDP. La CANACO-CDMX 
estimó que las distintas festividades con motivo de la celebración del Día de Muertos, que se 
realizarán en la capital país del 27 de octubre al 2 de noviembre, dejarán una derrama 
económica de 11 mil millones de pesos. José de Jesús Rodríguez Cárdenas, presidente del 
organismo, puntualizó que la venta de flores traerá consigo una derrama económica de 70 
millones de pesos, beneficiando a cuatro mil 587 comercios relacionados con la venta de 
estos productos. Pre 6, Ref 1C, Jor 29, Mil 24, Uni 18, 24H-8. 
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